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放置車両の状況について問う（他1問）

放置車両の状況について問う

ＬＲＴ実現を軽便鉄道路線の戦後補償で

部活動指導員と外部指導者の配置は

パークゴルフ場の計画が遅れた理由は

本町の公共交通について（他1問）

交通政策をどう考えるか

黄金森陸上トラックの張替えをせよ

ゴミの減量化を

前回取り上げた農副連携について（他6問）

農福連携技術支援者育成プログラムとは？

物価急騰下、町独自でも町民支援を

多目的広場の整備、管理について（他1問）

多目的広場の整備、管理を

女性対策について（他2問）

子宮頸がんワクチン再開の周知徹底を

本町のインフラ整備について（他2問）

津嘉山区画整理の進捗状況は

国保税の負担軽減について（他2問）

国保税の負担軽減について問う

医療福祉支援について

災害時の医薬品供給体制の確保を

南風原町の自治体DXについて

自治体DXへの機運醸成を

生活をささえる公共交通で利便性を高めよ！
（他3問）

中学校部活動指導員と外部指導者について
（他2問）

黄金森陸上競技場のトラック張り替えをせよ
（他3問）

津嘉山公園パークゴルフ場建設を問う
（他2問）

ゴミの減量化・資源化・排出方法の再度周知を
（他1問）

物価急騰が続く中、町の支援対策を問う
（他2問）
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問 放置車両の状況について、津嘉山牛舎近くの町
道 274 号線に数台ある。現状を確認し、対処で
きないか。
 副町長　軽自動車の放置車両を確認しており、今後

注意喚起の貼り紙や定期的なパトロールを実施しなが

ら、所有者情報の調査照会を行い、撤去に向けて取

り組んでいく。

問 放置車両周辺にごみの不法投棄もあ
り、立て看板も見えづらい状況で、それ
を含めて対処できないか。
 まちづくり振興課長　現在、この道路は町道で、

関係機関と連携し看板等の貼り替え等が可能かを

検討し、道路敷地内で可能なところについて、再

度立て看板の設置ができるよう取り組んでいく。

長期間放置された車両

問 放置車両があり、車内に猫を飼っている形跡が
見られる。対処できないか。
 住民環境課長　現在3台、軽自動車の中に数匹の

猫が飼われている。野良猫と思われる猫もいるの

を確認しており今後は、世話をしている方に連絡

を取って、猫の適正な飼養指導に向けて取り組み、

またその後の協議に向けて対応していきたいと考

える。

・南風原町体育館建設について問う
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放置車両の状況に
ついて問う

［答］
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こんな質問もしました


